



Economía & Negocios

9%

de participación tuvo la zona sur en la encuesta.

DESDE DIFERENTES INDUSTRIAS

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Tras informe del Banco Central: gremios locales proyectan crecimiento cauteloso para 2025

A propósito de los resultados publicados por el BC, los representantes locales advierten que, en todo caso, la incertidumbre comercial internacional y la falta de incentivos locales son factores clave que podrían afectar la actividad económica regional.



Eduardo Bascuñán Gangas
 contacto@diarioconcepcion.cl

A raíz de la última publicación del Banco Central (BC), sobre proyecciones empresariales, gremios industriales del Biobío prevén una visión prudente para 2025, con expectativas de estabilidad en ventas pero con preocupaciones sobre costos y regulaciones.

El Banco Central publicó su Informe de Percepciones de Negocios (IPN) de febrero de 2025. En el desglose, se puede observar que el desempeño productivo se ha estabili-

zado o mejorado levemente, respecto del tercer trimestre de 2024.

Esto se explica, según detalla el BC, por una percepción menos negativa de ventas. "En todo caso, el aumento de los costos, algo mayor a lo esperado, asoma como un factor de preocupación. Ello, en particular, ante un contexto donde los precios de venta no presentan mayores variaciones y los márgenes siguen estrechándose", se observa en el documento.

A nivel nacional, las empresas proyectan un aumento en el grado

de traspaso de mayores costos a precios, esto a raíz de "lo que ha sido la tónica del último tiempo. A la vez, señalan que este traspaso ocurriría a una velocidad mayor que en el pasado. De este modo, prevén que el traspaso de costos a precios esté más en línea con lo que consideran habitual".

Ahora bien, lo previsto para el corto plazo, las empresas esperan que sus costos y ventas se mantengan estables, con precios que repuntarán levemente y márgenes que continuarán estrechándose.

"Las expectativas de desempeño de las empresas mejoran para los próximos doce meses, aunque varias expresan cautela en sus proyecciones, asociado a la posibilidad de que la percepción más favorable en lo reciente sea transitoria. Al mismo tiempo, las expectativas de dotación de las empresas se mantienen estables, en un escenario en que algunas reconocen preocupación ante eventuales nuevas alzas de los costos laborales", se lee en el consolidado.